

Sus sembríos fueron destrozados por fuerte granizada

Campesinos de Concepción piden declarar el agro en emergencia

Concepción, feb (CORREO).-

.- Más de medio millar de campesinos, pertenecientes a cinco comunidades de esta provincia, han pedido declarar emergencia el agro en vista de haber sido destrozados sus cultivos por una fuerte granizada del pasado 28 de enero.

Los hechos se produjeron al promediar las 18.00 horas, tras desatarse una torrencial granizada, la misma que duró aproximadamente dos horas, malogrando cultivos en las comunidades de Quillallo, Ronchac, San Blas, Acbpüquio, Santa Rosa de Tistes, pertenecientes á Concepción.

La granizada causó una acumulación de 15 a 20 centímetros de grosor, copando los surcos y que permaneció por dos días, dejando los sembríos siniestrados por el hielo y sin opción a la recuperación.

Las pérdidas son cuantiosas, cultivos de papá, maíz, habas, trigo, cebada, arvejas, ollucos y otros productos de panllevar han sido afectadas en una extensión aproximada de



600 hectáreas.

Por este motivo, los campesinos han acudido a la Región Agraria buscando ayuda ya que de acuerdo a un informe preliminar se ha evaluado una

pérdida de más de 650 mil 940 nuevos soles.

Sin embargo, los damnificados indican que los montos y áreas son mayores y se requiere de un estudio más técnico y que

se ajuste a la realidad.

De otro lado, el alcalde provincial, Teodomiro Román Rodríguez, visitó ayer en horas de la mañana las áreas afectadas, solicitando a los directi-

vos un padrón de campesinos damnificados y los cultivos dañados, a fin de canalizar apoyo a través de Pronaa, Ofasa, Caritas, región Agraria, ONGs y otros.